

PARA IMPARTIR CLASES

50% de docentes se lleva alumnos fuera de la UNAH



Muchos docentes buscaron espacios libres para impartir la cátedra.

Laboratorios universitarios ahora funcionan en hospitales

Pese a las tomas en la mayoría de edificios de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), un 50 por ciento de docentes no se dejó vencer por el bloqueo de sus aulas y ahora está a punto de cumplir con el programa de este segundo período académico.

Se trata de profesores que reunieron a sus alumnos para exponerles la situación y optaron por buscar algunos espacios libres, como áreas verdes, aulas desocupadas los fines de semana, trabajos en línea y hasta locales fuera de ciudad universitaria, como centros comerciales.

Este recurso para impartir clases ha sido utilizado en su mayoría por catedráticos de carreras que no requieren de laboratorios ni otro tipo de prácticas en las aulas, como matemáticas, lenguas letras, humanida-

des y artes, administración de empresas, historia, derecho y biología, entre otras.

HISTORIA EN LOS "MALL"

Uno de esos ejemplos es el de un docente de la clase de Historia General, Ricardo Urquía, quien buscó alternativas con sus 180 alumnos de diversas jornadas.

"La próxima semana estoy terminando con mis clases del segundo período académico y esto lo he logrado porque he buscado la forma de reunir a mis alumnos, para no parar las clases aunque esté tomado el edificio", expresó, Urquía.

Añadió que los lugares de clases han sido los "mall", Casa Morazán, en el centro de la ciudad, la colección hondureña de la UNAH y a través de los servicios de Internet, "pues los profesores tenemos la creatividad y capacidad para buscar las alternativas".

Indicó que no pudo exigir a todos los estudiantes de su clase asistir a

los lugares donde impartía la cátedra, porque algunos son del interior del país y eso es comprensible por el gasto que representa para los padres de familia.

No obstante, desconocen si los jefes de carreras les validarán el período, ya que las condiciones en que desarrollaron la cátedra no podrían ser legítimas, valorando lo pedagógico de la enseñanza y aprendizaje.

REUNIDOS EN HOSPITALES

Sin embargo, no solo los maestros y alumnos han buscado otras opciones para sus quehaceres diarios en el campus universitario, pues algunos jefes de laboratorios se han trasladado a hospitales para realizar sus estudios de investigación.

Uno de estos casos es el Centro de Investigaciones Genéticas, ubicado en la Facultad de Ciencias Biológicas, que hace varias semanas se encuentra tomado por los miembros del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU).



Los catedráticos se las han ingeniado en medio de la crisis universitaria.

Hasta en los estacionamientos de la UNAH se las arreglaron para impartir clases.

